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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 4次定期大會第二會次會議紀錄 
                                                   （鄉公所各課室主管工作報告） 

 

一、時間：中華民國 109年 11月 16日(星期一)上午 9時至下午 5時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、 

          林代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊(病假、由洪兼秘書國棟代理)、林課長建在、曾課

長南強、洪課長偉鈞、吳課長玉華、洪課長國棟、莊隊長羅山、

黃主計員淑貞、洪兼人事怡萍、吳兼政風鉉超 

五、主席：方駿洋                        紀錄：吳卓憲 

秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7 

      位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

主席：各位代表先生、女士，出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。首 

      先請秘書報告第一會次會議紀錄。 

秘書：有關第一次會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表座席 

      會議桌上，恭請指正，報告完畢。 

主席：各位代表同仁，第一會次會議紀錄經秘書報告完畢，大會有無意見？ 

      (無)如無意見，即為認可。現在即進行今天的議程，鄉公所各課室 

      主管工作報告。 

六、各課室主管工作報告： 

主席：各課室主管工作報告依序為民政課長、建設課長、社會課長、觀光 

      課長、行政課長、主計員、兼人事管理員、兼政風人員、清潔隊長，

首先請民政課長上臺作「工作報告」。 

林課長建在：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對民政課課長之工作報告，是否有其他意見？或 

      是在總質詢時，再一併提出來討論，如無其他意見，課長請回座， 

      就繼續由建設課作工作報告。 

曾課長南強：如附工作報告(略)。 
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主席：各位代表同仁，針對建設課課長之工作報告，是否有其他意見？請 

      吳副主席發言。 

吳副主席福全：公所各課室人員組織職掌表這次沒有附嗎? 

曾課長南強：在另外一整本附件資料裡面第一個部分，有公所各課室人員 

            組織職掌表。 

主席：請問建設課技士已經來報到?這部分請補充說明。 

曾課長南強：本課技士於上禮拜五(11月 13日)來公所報到，他的名字是吳 

            伯謙，居住於本縣金沙鎮大地。 

主席：以目前組織人員夠用嗎? 

曾課長南強：夠用。 

主席：各位代表同仁，是否有其他意見？亦可於總質詢時，一併提出來討 

      論，如無其他意見，課長請回座，就繼續由社會課作工作報告。 

洪課長偉鈞：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對社會課課長之工作報告，是否有其他意見？請 

      吳副主席發言。 

吳副主席福全：鄉公所於 11月 21日至 24日至臺灣辦理「烈嶼鄉 109年績 

              優社區暨績優志工參訪交流觀摩活動」，剛好在定期會期間 

              裡面，請說明。 

洪課長偉鈞：在各課室主管部分，會在 11月 23日趕回烈嶼。 

吳副主席福全：其他的留待總質詢一併討論。 

主席：課長與鄉公所各主管，剛剛吳副主席所提的定期會時間，每年 5 月 

      與 11月係定期會時間，本席在此強調這段期間公所任何重大活動不 

      要排在 5月及 11月，定期會議程也是要報縣府核備，從歷任鄉長或 

      代表會主席都是基本的尊重，鄉公所對代表會應有基本尊重，所以 

      本席重申請公所日後 5月與 11月這兩個時段不要排入任何重大活動 

      ；本席請問課長，有關議會議員有提到本鄉日間照顧中心要關閉， 

這一點課長沒提到，請說明。 

洪課長偉鈞：西方日間照顧中心並沒有要停止營運，本縣衛生局有在衛生 

            所三樓作整修工程，未來等工程完順利招標後，衛生局那裡 
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            也會經營日照中心，目前公所沒有停止營運西方日照中心的 

            想法。 

主席：其他代表還有沒有其他意見要提出來的?(無)如果有再併總質詢一併 

      討論，課長請回座，就繼續由觀光課作工作報告。 

吳課長玉華：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對觀光課課長之工作報告，是否有其他意見？請 

      問課長，有一個數字錯誤，在於體驗觀光-地方旅遊環境營造計畫， 

      這是 1萬 8,000元嗎? 

吳課長玉華：對不起，這是 1,800萬元的計畫，公所送出去的計畫。 

主席：各位代表同仁，是否有其他意見？(無)若有問題可以併總質詢再問 

      ，課長請回座。請行政課長上臺報告。 

洪課長國棟：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對行政課長工作報告，是否有其他意見要提出來? 

      或是在總質詢一併討論，課長請回座，接著請主計上臺報告。 

黃主計員淑貞：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對主計員工作報告，是否有其他意見要提出來?請 

      吳副主席發言。 

吳副主席福全：公共造產損益部分，請再詳細報告。 

黃主計員淑貞：全年度預算部分，109年全年損益是 42萬 6,000元，現在 

              9月底是負 65萬 4,000元，9月份依照分配數是負 13萬 

              6,000元。 

主席：今年公共造產基金是虧損? 

黃主計員淑貞：對，到 9月份，虧 65萬 4,000元，累計分配數是預計的概 

              念，是預計到 9月份是虧 13萬 6,000元，因為收入的部分 

              在上半年新冠肺炎疫情的關係，加油的人數和人次，沒有

這麼多。 

方代表水萬：這在服務層面有影響嗎? 

主席：請林課長建在上報告臺，回復代表意見。 

林課長建在：除了因新冠肺炎疫情導致加油人次減少外，另外像今年因雨 
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            量少，高粱歉收，作物收成沒那麼好，這些都是屬於加油比 

            較大宗的，採收高粱機具加油次數較少，所以收入比較低。 

方代表水萬：本席認為在服務層面上也是有點問題。 

主席：請問這是公共造產開辦以來第一次營業虧損嗎? 

林課長建在：去年都還有盈餘。 

主席：之前林代表長耕有建議設置洗車站，關於公所編經費購地部分，本 

      席並非反對，而是編了 292 萬 1 仟元去購置，結果產權還不是屬於 

      鄉公所的，這部分也是問題，如果地的產權非歸鄉公所的，那是不 

      是用租的概念？這樣概念不太合理，292 萬 1 仟元沒有買到地的產 

      權，是代管的意思?之後沒用了，再還給國有財產局?是不是這樣的 

      概念？請解釋。 

林課長建在：現在依照國有財產相關規定，撥用可分為無償撥用與有償撥 

            用，這些所有權都是中華民國，不管是無償撥用還是有償撥 

            用，接下來管理機關變更會變為烈嶼鄉公所，如果沒有在使 

            用中，管理機關為國有財產局，至於像自然村或營利事業公 

            共造產加油站的話，就要採用有償撥用，其實有償撥用雖然 

            有調出 292萬 1仟元費用，如果到時候不使用了，把地還給 

            國有財產局的時候，屆時 292萬 1仟元會還給鄉公所，就類 

            似押金概念，給鄉公所使用。 

主席：針對林課長建在報告，各位代表還有沒有意見？(無)課長與主計員

請回座，接著請人事管理員上台報告。 

洪兼人事怡萍：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對人事業務工作報告，是否有其他意見要提出來? 

      (無)或是在總質詢一併討論，人事請回座，接著請兼辦政風上臺報 

      告。 

吳兼政風鉉超：如附工作報告(略)。 

主席：各位代表同仁，針對兼辦政風工作報告，是否有其他意見要提出 

      來?(無)兼辦政風請回座，接著請清潔隊長上臺報告。 

莊隊長羅山：如附工作報告(略)。 
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主席：各位代表同仁，針對清潔隊長工作報告，是否有其他意見要提出來 

      ?(無)如無意見，清潔隊長請回座，今天聽完鄉公所各課室主管報告 

      ，有些資料寫得很詳細，在這裡本席有些建議與看法，請公所盡量 

      予以配合，本代表會是站在監督的立場，但是服務鄉親的方向是一 

      樣的，所以本席建議公所有些活動需要宣導的，鄉公所和代表會有 

      共同的群組，請鄉公所把宣導資料上傳 Line 群組，以讓本會各代 

      表知道，有些跟鄉親有關的活動，亦請鄉公所通知代表會， 

      代表會代表們認為公所有很多活動都沒通知代表會，務請檢討改進。 

      各位代表同仁，針對各課室主管之工作報告，如還有其他意見，亦 

      可於總質詢時，一併提出來討論，如無其他意見，今日的議程就到 

      此結束，散會。 

七、散會。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


